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АННОТАЦИЯ 

к дипломной работе «Финансовые результаты деятельности 
свободных экономических зон Республике Беларусь и направления их 
улучшения».  

Дипломная работа посвящена вопросам деятельности свободных 
экономических зон в Республике Беларусь, проведен анализ их финансовых 
результатов.  

Объектом исследования являются финансовые результаты деятельности 
свободных экономических зон в Республике Беларусь, направления их 
улучшения.  

В первой главе работы рассмотрены теоретические основы исследования 
особых экономических зон: понятие, классификация, цели и принципы 
создания свободных экономических зон и их экономическая роль; зарубежный 
опыт функционирования свободных экономических зон. 

Во второй главе проведен анализ финансовых результатов деятельности 
свободных экономических зон в Республике Беларусь: рассмотрены 
экономические основы функционирования, проведена оценка финансовых 
результатов деятельности,  рассмотрены факторы, сдерживающие развитие 
свободных экономических зон и оказывающие негативное влияние на 
финансовые результаты их деятельности. 

В третьей главе  приведены меры по улучшению финансовых результатов 
деятельности свободных экономических зон в Республике Беларусь, проведена  
оценка экономической эффективности предложенных мероприятий. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические положения и концепции 
сопровождаются ссылками на их авторов. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



ANNOTATION 
to the degree work “Financial results of the activities of free economic zones in 

the Republic of Belarus and directions for their improvement”. 
  
 The degree work is devoted to the activities of free economic zones in the 
Republic of Belarus, an analysis of their financial results is carried out. 
 The object of the study is the financial results of the activities of free 
economic zones in the Republic of Belarus, directions for their improvement. 
 The first chapter of the work deals with the theoretical foundations of the 
study of special economic zones: the concept, classification, goals and principles of 
creating free economic zones and their economic role; foreign experience of 
functioning of free economic zones. 
 The second chapter analyzes the financial results of the activities of free 
economic zones in the Republic of Belarus: the economic bases of functioning are 
considered, the financial results of activities are assessed, the factors hindering the 
development of free economic zones and having a negative impact on the financial 
results of their activities are considered. 
 The third chapter presents measures to improve the financial performance of 
free economic zones in the Republic of Belarus, evaluation of the economic 
efficiency of the proposed measures. 

 
The author of the degree work confirms that it is given in the settlement and 

analytical materials correctly and objectively reflects the state of the test process, and 
all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological 
principles and concepts are accompanied by references to their authors. 
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